

# Los esfuerzos por masificar el hockey en la zona ya están dando frutos

Gracias a una alianza entre Universidad Católica y el entrenador Julio González, una decena de niños de Santo Domingo y San Antonio están practicando y jugando por el equipo cruzado.

Deportes  
 cronica@lidersonantonio.cl

**E**n 2018, luego de bajar largos años en la empresa El Mercurio, en Santiago, Julio González (41) decidió radicarse en la comuna de Santo Domingo y dedicarse a su mayor pasión: el deporte.

En 2019 realizó el curso de entrenador de hockey sobre césped, lo que se sumó a su título de preparador físico. A los pocos meses presentó un proyecto al equipo femenino del club de hockey Las Rocas para hacerse cargo de la preparación física.

Por esas casualidades del destino, el entrenador titular estuvo con licencia y González asumió el desafío de entrenar al equipo. Paralelamente, en 2020 presentó un proyecto para dictar talleres en todos los municipios de la provincia con el propósito de masificar el hockey y que los niños y jóvenes pudieran practicar otro deporte distinto al fútbol.

Las municipalidades de Santo Domingo y San Antonio aceptaron la propuesta y hoy González está entrenando a una veintena de niños, de entre 6 y



ESTOS SON LOS 10 NIÑOS DE LA ZONA QUE ESTÁN JUGANDO HOCKEY POR LA UC.

## 100

**jugadores**, entre los 6 y los 50 años, tiene actualmente el club Las Rocas, sumando a damas y varones.

12 años, en cada comuna en los talleres municipales de hockey, a lo que se suma su trabajo en el club Las Rocas, donde ya hay casi un centenar de damas y varones, de entre 6 y 50

años, que entrenan periódicamente bajo las órdenes de González y el profesor Sebastián Muñoz.

Durante los últimos seis años, González ha hecho cuatro cursos como entrenador y uno como árbitro en la Federación Chilena de Hockey sobre Césped.

“La federación tiene la visión de buscar nuevos jugadores en regiones y por lo mismo comenzamos a enviar a varios de nuestros chicos a la escuela de talentos de la propia federa-

ción”, cuenta este vecino del sector La Princesa.

### ALIANZA UC

Este año el trabajo de Julio González llegó a oídos del club Universidad Católica, que tiene al hockey sobre césped dentro de sus 13 ramas. Diego Amoroso, jefe de entrenadores de hockey de la UC y entrenador de “Las Diablas, la Selección Chilena Femenina, se comunicó con él para ofrecerle el apoyo del club.

Así, suscribieron una



JULIO GONZÁLEZ (AL CENTRO) CON LOS NIÑOS DEL TALLER MUNICIPAL QUE DICTA EN EL GIMNASIO MONTEMAR.

que permite que los niños con mejores condiciones puedan entrenar y jugar por el equipo de la franja, totalmente becados.

“Hoy tenemos 10 niños, de entre 10 y 14 años, que están entrenando todas las semanas y jugando por la UC. Todos ellos vienen del club Las Rocas y de los talleres municipales de San Antonio y Santo Domingo”, destaca Julio González, dando cuenta de los primeros frutos del trabajo que inició hace casi cuatro años.

“En los talleres municipales tenemos un promedio de 20 niños y no da para formar un equipo. Por eso la idea de ir a la Univer-

sidad Católica es que los chicos talentosos tengan competencia y puedan desarrollarse en un deporte tan lindo como este”, afirma.

El convenio con la UC incluye una beca total para los niños que pasan a integrar el club de la franja, con todos los beneficios que ello significa. Además, González viajará una vez al mes a la San Carlos de Apoquindo para ser parte del staff técnico del club y de la selección chilena, lo que seguro será una experiencia valiosa para el perfeccionamiento que sigue buscando el hombre que impulsa el hockey en la provincia. 